

Editorial

Et si la solution venait de l'Est ...
Ewa BOGALSKA-MARTIN 9

L'Europe. Une histoire collective, un patrimoine commun

L'Europe - Histoire collective et ruptures mémorielles
Ewa BOGALSKA-MARTIN, Elsa GUILLALOT 15

Les transformations polonaises. La société postcommuniste face aux changements et les incertitudes.
Bartłomiej BARCIK, Anna KROL 25

Europe : Patrimoine commun pour un destin commun. Contribution au tableau synoptique des apports des PECO à la culture européenne
Patricia DAVID 35

Le réseau PGV. Lieu de capitalisation des savoir sur l'intégration européenne
Claude
MARTIN 49

L'Europe des marchés. Concurrence et réussites

Vivre à Bratislava et faire ses courses à Vienne : une approche transfrontalière de la zone de chalandise
Léopold LESSASSY 59

Polish small and medium-sized family businesses – trajectories of success
Łukasz SULKOWSKI, Andrzej MARJANSKI 73

Stratégie holistique des entreprises chinoises: Une solution complémentaire pour le développement européen?
Huiyi GAO 93

VARIA

Innovation, hasard et développement industriel d'un site : l'exemple grenoblois
Alain SPALANZANI 103

Ont contribué à ce numéro 127

La vie du réseau

1. Ouvrages et Revues 133

2. Conférences 134

3. Note aux auteurs 136

Editorial

If the solution was coming from the East ...
Ewa BOGALSKA-MARTIN11

L'Europe. Une histoire collective, un patrimoine commun

Europe. Collective history and break of Memory
Ewa BOGALSKA-MARTIN, Elsa GUILLALOT.....15

Polish transformations. The post-communist society in front of change and uncertainty.
Bartłomiej BARCIK, Anna KROL..... 25

Europe: a common heritage for a common destiny General view of the role of Central and Eastern Europe in the European culture
Patricia DAVID.....35

The PGV network. Capitalization of knowledge on European intégration
Claude MARTIN.....49

L'Europe des marchés. Concurrence et réussites

Living in Bratislava and making shopping in Vienna: a cross-border approach to the catchment area
Léopold LESSASSY.....59

Polish small and medium-sized family businesses – trajectories of success
Lukasz SULKOWSKI, Andrzej MARJANSKI.....73

Holistic strategy of Chinese enterprises: A complementary solution for European development?
Huiyi GAO.....93

VARIA

Innovation, chance and industrial development of a site: The Example Grenoble
Alain SPALANZANI.....103

Authors.....127

La vie du réseau

1. Books and Reviews.....133

2. Conferences.....134

3. Note to the authors.....136